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Уважаемые ветераны,
жители Тверской области!
Примите мои искренние
поздравления с праздником
Великой Победы!

С каждым годом все дальше
и дальше тот памятный день
победной весны 1945 года.
Тем не менее значение и ис�
торический вес подвига наро�
да�победителя становятся
все более величественными.
Мы преклоняемся перед
теми, кто героически прошел
долгими боевыми дорогами,
а потом возрождал родную
землю из пепелища.

9 Мая для вас — самая доро�
гая и в то же время трагичес�
кая дата. Только вам извест�
на настоящая цена этой побе�
ды. Ваши сердца хранят всю
скорбь изнурительных воен�
ных дней. С детских лет мы
питаем самые трепетные чув�
ства к этому празднику, и
наш долг перед вами — быть
достойными подвига ветера�
нов Великой Отечественной
войны. Этот праздник для нас
является символом великого
героизма, отваги и мужества
людей, отстоявших мир на
земле.

Вы гордо пронесли знамя По�
беды, и в этот майский день
я поздравляю вас с праздни�
ком! Пусть в ваших домах ца�
рит согласие и благополучие!
С Днем Победы!

Юрий СИДОРОВ, директор
ЗАО «Тверьстройтехкомп�
лект», член коллегии НП СРО
«Тверское объединение
строителей»
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Депутаты комитета выяснили, как на
практике работает региональный закон
о мерах государственной поддержки ин
дустриальных парков. Согласно данным
министерства экономического развития
Тверской области, на настоящий момент
в области статус «индустриальный парк»
присвоен трем промышленным площад
кам. Это «Боровлево1,2» в Бурашевском
сельском поселении Калининского райо
на, где обосновались типографский комп
лекс ЗАО «ИПК «ПаретоПринт», логис
тический комплекс OZON.RU, предприя
тие по производству шарикоподшипни
ков «СКФ Тверь» и кофеобжарочный за
вод Paulig.

В индустриальном парке «Две башни»,
организованном в поселке Элеватор Кали
нинского района, расположилась компания
ООО «Бизнес Сервис» с инвестиционным
проектом по созданию логистического ком
плекса. На территории Никулинского сель
ского поселения все того же Калининского
района в 2011 году был открыт индустри
альный парк «Раслово», где возводится за
вод компании Hitachi.

В ближайших планах — создание инду
стриального парка в Удомельском райо
не. Здесь желает обосноваться компания
ЗАО «Агрохолдинг ЭкоРос», планирую
щая открыть агропромышленный комп
лекс, основным направлением деятельно
сти которого станет тепличное хозяйство.

Депутаты поинтересовались, какие пер
спективы по созданию индустриальных
парков есть у других муниципалитетов об
ласти. Ведь уже многие руководители рай
онов и муниципальные депутаты выступа
ют за то, чтобы и на их территориях созда
вались такие зоны. Как отметил руководи
тель министерства экономического разви
тия Тверской области Игорь Козин, чтобы
работа по поиску мест под новые индуст
риальные парки стала более плодотвор
ной, необходимо, чтобы каждый муници
палитет обзавелся инвестиционным пас
портом, включающим результаты исследо
ваний природных ресурсов и экономичес
кого потенциала района, а также конкрет
ные предложения для потенциальных
партнеров.
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Вложиться в регион
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Участников заседания волновал еще один
немаловажный вопрос: можно ли создавать
такие промзоны не с нуля, а на базе ста
рых предприятий, прекративших по тем
или иным причинам свою работу. В итоге
просторные площадки с готовыми комму
никациями простаивают без дела, оконча
тельно разрушаясь и приходя в запустение.

Кроме того, члены комитета отметили:
областной закон о поддержке инвесторов
пока не работает как система, многие ре
шения принимаются «в ручном режиме»
по каждому конкретному случаю. В такой
ситуации оказалось ОАО «Каменская бу
мажнокартонная фабрика», входящая в
состав SFT Group. На предприятии реали
зуется инвестиционный проект по строи
тельству современного гофрозавода. Как
рассказал председатель совета директоров
фабрики Анатолий Сафронов, деятель
ность предприятия имеет экологическую
направленность и построена на перера
ботке макулатурного сырья. На фабрике
идет реконструкция, устанавливается но
вое оборудование, однако при этом инвес
тор не может воспользоваться льготами,
которые предоставляются индустриаль
ным паркам, — закон предусматривает
такую возможность лишь для вновь соз
данных предприятий. Анатолий Сафронов
обратился к депутатам Законодательного
собрания с просьбой рассмотреть вероят
ность принятия областного закона, предо
ставляющего предприятиям, ведущим ин
вестиционную деятельность, возможность
получать льготы по налогам на имущество
и прибыль, зачисляемых в региональный
бюджет. Как пояснил представитель фаб
рики, подобные льготы требуются инвес
торам в течение первых нескольких лет,
до выхода предприятия на самоокупае
мость. Его обращение парламентарии ре
шили переадресовать в правительство об
ласти, отметив при этом, что существую
щее законодательство действительно нуж
дается в доработке. «Наша позиция впол
не определенна: для нас важен любой ин
вестор вне зависимости от того, пришел
ли он впервые или работает у нас в реги
оне давно. И каждому должна быть оказа
на помощь», — подчеркнул председатель
комитета Олег Лебедев.
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На заседании был рассмотрен вопрос о под
держке субъектов молодежного предприни
мательства в области. В настоящее время
помимо субсидий для молодых людей, жела
ющих открыть собственное дело, в регионе
успешно действует «Школа молодежного
предпринимательства» — проект, призван
ный выявить самые перспективные бизнес
идеи и помочь в их реализации. Жители
Тверской области в возрасте до 30 лет полу
чают возможность участвовать в семинарах,
обучиться составлению бизнеспроектов,
приобрести необходимые предпринимате
лю знания и навыки, а главное — открыть
свое дело. Что касается субсидий, то в 2011
году средний размер выплат на одного
субъекта молодежного предприниматель
ства в регионе составил 282 тыс. рублей.
Однако эта денежная помощь не снимает
всех вопросов. Так, члены комитета отмети
ли: большинство приехавших из области
студентов вузов не собираются возвращать
ся в родные районы. Это касается даже обу
чающихся в Тверской государственной сельско
хозяйственной академии, то есть специалис
тов, от которых зависит дальнейшее разви
тие АПК. Каждый муниципалитет должен
сам озадачиться этим вопросом и найти спо
собы поддержки молодых предпринимате
лей на своей территории, считают депута
ты Заксобрания.

Бизнесу «постарше» зачастую нужна по
мощь не финансовая, а информационная.
Депутат Тверской городской думы, предсе
датель Тверского регионального отделе
ния общественной организации «ОПОРА
РОССИИ» Наталья Лабынина рассказала
коллегам из Заксобрания о том, что в Тве
ри впервые появился совет по развитию
предпринимательства Заволжского района.
Среди его первоочередных задач — инфор
мационная работа. Так, оказалось, многие
представители бизнеса Заволжья даже не
знали, что на территории их района нахо
дится областной фонд поддержки предпри
нимательства. Новый совет должен помочь
бизнесменам района наладить взаимодей
ствие друг с другом и добиться продуктив
ной обратной связи с представителями вла
сти. «Я хочу, чтобы совет, который я воз
главила, не просто формально существовал,
а работал, — заявила Наталья Лабынина.
— Подобные органы есть во многих муни
ципалитетах, но зачастую они либо не дей
ствуют, либо состоят из людей, прибли
женных к местной власти». По мнению де
путатов, перенять опыт Заволжья будет
полезно и другим районам города Твери.

Катерина РЫЖОВАКатерина РЫЖОВАКатерина РЫЖОВАКатерина РЫЖОВАКатерина РЫЖОВА

В Тверской области все больше внимания уделяется судьбам бизнеса и промышлен�
ности, ведь именно реальные предприятия приносят в областную казну основной
налоговый доход. Какой поддержки недостает инвесторам и молодым бизнесменам
и какие перспективы ждут индустриальные парки региона, выясняли депутаты Законо�
дательного собрания Тверской области в рамках заседания комитета по экономиче�
ской политике, инвестиционной деятельности и предпринимательству

Наталья ЛАБЫНИНА, депутат Тверской
городской думы, председатель Тверского
регионального отделения общественной
организации «ОПОРА РОССИИ»: «Я хочу,
чтобы совет, который я возглавила, не
просто формально существовал, а рабо.
тал. Подобные органы есть во многих му.
ниципалитетах, но зачастую они состоят из
людей, приближенных к местной власти».

Анатолий САФРОНОВ, председатель совета
директоров ОАО «Каменская бумажно.кар.
тонная фабрика»: «На фабрике идет рекон.
струкция, устанавливается новое оборудо.
вание, однако при этом инвестор не может
воспользоваться льготами, которые предос.
тавляются индустриальным паркам, — за.
кон предусматривает такую возможность
лишь для вновь созданных предприятий».

Олег ЛЕБЕДЕВ, председатель комитета
Законодательного собрания по эконо.
мической политике, инвестиционной
деятельности и предпринимательству:
«Для нас важен любой инвестор вне
зависимости от того, пришел ли он
впервые или работает у нас в регио.
не давно. И каждому должна быть
оказана помощь».


